



# 上真野 2025

創立151年

## 【教育目標】

- 思いやりのある子ども
- 進んで学習する子ども
- 体をきたえる子ども



本気でチャレンジ！ キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ～よさに気づき 伝え合い つながろう～

## 令和7年（2025年） 今年もよろしくお願ひいたします

冬休みが終わり、1月8日から後期後半の学校生活が始まりました。元気な子どもたちが、学校に戻ってきました。冬休み中、事故や事件もなく、子どもたちが安全に過ごすことができたのも、保護者の皆様、地域の皆様の見守りのおかげです。ありがとうございました。子どもたちには、残りの3か月、学年のまとめや復習をしっかり行って、4月からの新しい生活に向けて力をたくわえてほしいと思います。今年もご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



### 身体測定を行いました

4月からどのくらい成長したか調べました。ほとんどの子どもが、4月に比べるとだいぶ背が伸びていました。寒い冬が続きますが、運動や食事、睡眠時間をしっかりとって、これからも心身ともに健やかに成長してほしいと思います。保健の先生からは、健康で安全な生活の仕方についてお話をあり、子どもたちもしっかり聞いていました。



### 寒さに負けず、元気よく

寒い日が続いているが、子どもたちは毎日元気よく外で遊んでいます。ドッジボール、サッカー、なわとび、鉄棒など、とても楽しそうです。寒さに負けず、しっかり体を動かしてほしいと思います。

かぜやインフルエンザで欠席している子どもが増えています。学校でも対策をしておりますが、ご家庭でも感染防止対策等にご協力を願ひいたします。

- ① うがい、手洗い、手指消毒、換気などを行う。
- ② 状況に応じてマスクを着用する。
- ③ 体調が悪い時には無理に登校しない。
- ④ 食事をしっかり摂る。
- ⑤ 睡眠時間を確保する。（夜9時には就寝する。）



保護者の皆様のご理解ご協力を願ひいたします。

### 受賞おめでとうございます

- ・JA共済小中学生書道コンクール 奨励賞 1年 さん
- ・青少年赤十字詩100文字提案 佳作「夢をかなえるために」 1年 さん

1月から新しい用務員として、 さんが着任しました。どうぞよろしくお願ひいたします。  
(前任の用務員： さんは都合により退職しました。)